



Appel à la grève et à la mobilisation massive le 10 septembre 2025

Depuis plusieurs années, les salarié·es de l'audiovisuel subissent une dégradation continue de leurs conditions de travail et de rémunération. Le patronat redouble de stratégies d'économie: recours abusif aux emplois précaires, non-respect du Code du travail, remise en cause des conventions collectives... et ce toujours au détriment des droits des travailleurs et travailleuses.

La précarité s'installe durablement dans notre secteur. Joindre les deux bouts devient de plus en plus difficile, et certain·es d'entre nous vivent déjà sous le seuil de pauvreté, comme près de 10 millions de personnes en France aujourd'hui.

Et pendant ce temps, les choix politiques du président Macron et des gouvernements successifs, privent volontairement l'État de recettes indispensables pour soutenir une véritable justice sociale. Depuis 2017, la suppression de l'Impôt de Solidarité sur la Fortune et l'instauration de la flat tax sur les revenus du capital ont coûté plus de 5 milliards d'euros par an. Tandis que, les allègements et exonérations de cotisations patronales représentent chaque année plus de 70 milliards d'euros. Ajoutons à cela la réforme des retraites, qui a repoussé l'âge de départ tout en fragilisant notre système solidaire. Les voix des citoyennes et citoyens sont ignorées.

Cette politique d'austérité, organisée et assumée, qui fait peser le poids de la crise sur les plus modestes et aggrave les inégalités, n'est plus acceptable.

Notre engagement syndical ne saurait se limiter aux murs de nos entreprises. Face à l'urgence sociale, nous devons faire bloc avec toutes les forces citoyennes qui refusent cette politique injuste. Car si nous ne faisons pas entendre nos voix, d'autres forces chercheront à exploiter la colère et le désespoir.

Le 10 septembre, une mobilisation de la société civile est appelée partout en France.

Pour le SNRT CGT Audiovisuel, cette journée doit être le coup d'envoi d'un mouvement social d'ampleur, capable de rassembler toutes celles et ceux qui réclament un véritable changement politique.

Nous appelons donc l'ensemble des salarié·es de l'audiovisuel public et privé à participer par tous les moyens et les formes d'action possibles, et en premier lieu par la grève, aux mobilisations du 10 septembre 2025.

Paris, le 8 septembre 2025